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大分市指定の就労移行支援事業所。大⼈の
発達障害に特化したコンテンツで、⻑期的
な就業に向けたサポートを行なっています。
大分県大分市中央町の枡屋７階にあります。

関連会社情報

ディーキャリア 大分オフィス
ディーキャリア 大分オフィス

ディーキャリア大分オフィスとは？

秋元美智子秋元美智子

サービス管理責任者サービス管理責任者

仲村仲村  勇勇

【資格：看護師】
皆様の心身の健康を維持しつつ、
安心して⻑く働くことができる
ようにサポートいたします。

大分市中央町 枡屋７階大分市中央町 枡屋７階 体験会の様子体験会の様子
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総務部総務部のの取り組み取り組み総務部総務部のの取り組み取り組み
４つのテーマ４つのテーマでで目標達成に向かって目標達成に向かって４つのテーマ４つのテーマでで目標達成に向かって目標達成に向かって

　私たち総務部の今期重点目標は、『当たり前のことを当た
り前にできる総務部』です。目標を達成するために、４つ
のテーマを設定しました。１つ目は「データ管理」です。
お客様や取引先様、社内データなどが必要になった時、よ
り正確に速く情報を提出できるように、データ管理の見直
しを行っています。２つ目は「報連相の徹底」。総務部では、
社内外を問わず、毎日多くの連絡をいただきますので、「報
告・連絡・相談」の精度を上げるように努めています。３
つ目は「誰が見ても美しいと思える総務部」で、４つ目は
「仕事を見直し、結果を出せる職場環境を作る」というテー
マで、職場の環境づくりを推進しています。より良いサー
ビスが提供できるように、またより働きやすい環境が作れ
るように、総務部としての “ 当たり前 ” を高く設定をして、
目標達成に向けて進んでいきたいと思います。

　ディーキャリア大分オフィスでは定期的に体験会を開催しています。私が担当する体験
会は「体のケア」をテーマにしています。就労の際に、健康的に継続してお仕事に取り組
めるように、運動習慣を定着させる体験を行なっています。前半は体の仕組みや睡眠障害
予防についてのお話で、後半は実際に体を動かします。体験会やディーキャリアについて
のお問い合わせはこちらまでお気軽にご連絡ください。TEL 097-536-7010



　

　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　今日から9月。季節は夏から秋に移り変わっていきま
すね。秋といえば、果物が美味しい季節。子どもの頃に
近所の家の柿を食べて、「こらー！」っと追っかけられた
ことがありました。（笑）小学生の頃は、母と姉と私の3
人で別府に暮らしていました。今だに記憶にあるのは、「か
あちゃんお金ちょうだい」と言った時に、財布にお金が

なんぼもないのに、必要と思ったものにはお金をくれて、
大変ありがたかったことです。ありがたいといえば食べ
物。母が飲食店をやっていたので、家の冷蔵庫に、食べ
物はたくさんあり、食には不自由はしませんでした。家
に食がある環境だったからか、自然と料理も覚え、小学
生の頃は近くの井戸で米を研ぎ、中学生になると弁当を
つくっていました。また、当時は服が強くなくて、よく
破けていましたが、裁縫ができたの
で、よく自分で縫ってなおしていま
した。料理や裁縫などができるのも
当時の経験があるからだと、母に感
謝しています。（次号に続く）

別府の少年時代の思い出 編
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　リファイン大分では、洗濯機や乾燥
機などの機械を毎日フル稼働させてい
ます。乾燥機につきましては、100 キ
ロ対応の中古の大型乾燥機を２台使っ
ていましたが、長年使い続けてきた結果、最近では故障
することもあり困っていました。乾燥機を新しくしなけ
ればとずっと考えていましたが、コロナ禍で厳しい状況
の中で、今買い替えていいのか悩んでいたところ、お力
をいただける金融機関さんの協力もあり、決心しました。
60キロ対応乾燥機を２台（画像①）、100キロ対応乾燥
機１台（画像②）を新たに購入して、7月 30日・31日
に設置しました。台数が増えて以前よりも多くの洗濯物
を乾燥できます。また、以前の乾燥機と比べて性能が上
がっており、乾燥時間は以前よりも半分に短縮。作業効
率は上がり、機械の燃費も良くなって省エネにもなりま
した。それでも、万が一に生乾きが出た場合に対応する
ために、最終工程を行う２階の作業場には、小型の乾燥
機も新設（画像③）。より多くの洗濯物を、より短い時間
で、より乾燥できるようにして、お客様により良いサー
ビスが提供できるように、これからも尽力いたします。
　設備投資といえば、工場内の暑さ対策も行いました。
第１工場の屋上にはルーフファンを設置。（画像④）暑い
空気が天井に上がった時に、ルーフファンが強制的に外

に吸い出します。また第２工場の天井エアコンも改良し
ました。（画像⑤）以前は吹き出し口が１つだったところ
を２つにして、部屋にまんべんなくエアコンが効くよう
にしました。より良いサービスの提供は、より良い職場
環境があってのこと。今後も適切な設備投資を行ってい
きたいと思っております。

社長のノート

新しい乾燥機の設置と工場の暑さ対策新しい乾燥機の設置と工場の暑さ対策
設備設備
投資投資

代表取締役社長代表取締役社長
宮迫賢太郎宮迫賢太郎

      社長の近況写真集 夏休み 編 

　夏休みに家族でハウステンボスに行ってきました。館内を
まわって、プールで泳ぎ、夜はイルミネーションを鑑賞。楽
しいひとときでした。普段はなかなか子ども達と一緒にいら
れないので、年に２回は家族旅行にこれからも行きたいです。
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